

Waffeln backen

Text: M. Schäfer

Unsere liebe Praktikantin Silvana Monsellato hatte den Vorschlag gemacht Waffeln zu Backen im EG. Wir waren die Zutaten einkaufen und mit Eros Ramazzotti im Hintergrund, konnten wir los legen und den Teig zubereiten.

Die Kirschen wurden abgetropft. Und im Nu waren die Waffeleisen betriebsbereit. Und nach wenigen Minuten roch es im ganzen Haus nach Waffeln. Als der Teig dann auf gebraucht war wurden unsere Waffeln mit Sahne und Kirschen serviert oder mit Vanilleeis und Kirschen. Es hat den Bewohner sehr gut geschmeckt.

Vielen Dank an unsere liebe Praktikantin Silvana Monsellato. Wir wünschen ihr für ihren weiteren Weg ganz viel Glück und bedanken uns für ihre tolle Unterstützung.

